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Die wahre Freude ist immens wichtig

Meine Kinder, viele Menschen denken, dass sie wissen, wie man sich freut. Aber die
wahre, von Herzen kommende Lebensfreude, ist noch einmal etwas ganz anderes!
Freut euch, Meine lieben Kinder, dass viele Menschen jetzt den Weg zu Mir finden
und die unter euch, die Hilfe benötigen, diese auch bekommen. Dabei spielen eure
innigen Gebete eine wichtige Rolle. Alles wird gut! Amen.


